

Review: 71011 - Minifiguras Coleccionables Serie 15

Por Jetro

Fotos por LEGO System A/S



Cuando la serie de colección de minifiguras (CMF) comenzó, al igual que cualquier otros AFOLs quería tenerlas todas, un juego completo, para exhibirlas en algún rincón LEGO de mi habitación ya saturada. A medida que iban saliendo las series, traté de mantenerme al día con las nuevas versiones, pero después de la serie 7 u 8 decidí que ya era suficiente

He intentado no mirar la siguiente par de series para evitar la compra por impulso y que trabajé durante un tiempo. Para la serie 15 llegué a compartir una caja llena con algunos amigos y decidimos hacerlo en un par de copas, mientras tratábamos de averiguar lo que había en cada bolsa. Sin "trampas", sin códigos u otros trucos, simplemente sintiendo las bolsas (y con el conocimiento tranquilizador que una caja llena proporcionará tres juegos completos).

No recuerdo haber disfrutado absolutamente tanto de cualquiera de las anteriores series, simplemente por esta experiencia - si no has experimentado la sensación, la recomiendo totalmente.

Así que esto es lo que sentía y lo que pienso de cada minifig después de sacarla de la bolsa:

Sentir las piezas requiere cierta habilidad y entrenamiento. Averiguar partes tanteándolas (y qué partes ignorar ya que están en la mayoría de sets - piernas, torsos, cabezas, tile /plate) lleva un tiempo ya que en un primer momento las bolsas se sienten más bien rígidas. Se necesita algún tiempo para aprender a presionar y tocar las bolsas para averiguar qué hay en ellas. Como resultado, la minifig más fácil de localizar de manera muy precisa, es por supuesto, la que tiene la parte más grande de todas ellas, una enorme enagua:

16 - La Reina

Dama de anchas caderas. Por extraño que parezca, la parte más definitoria de esta figura es la que menos me gusta, pero la doble capa, y en especial la capa superior de armiño, combinado con el nuevo cabello, realmente hace a esta figura interesante. La pieza de pelo ya estaba disponible en un set, pero en amarillo, y se ve mucho mejor en color naranja oscuro.



Hay otra parte inconfundible y grande en esta serie. Es muy larga y se puede sentir fácilmente la cola.

13 – El hombre con disfraz de tiburón

Sólo puedes amar esas aletas! Esta es una de las minifigs más divertidas y que incluso viene con una cara de expresión alternativa. Aún así, después de las primeras risas, no es una particularmente útil ...

Otra parte fácil de localizar es la gran red en:

8 - La agente de control de animales

¿Tienes hijos? En el segundo que vi la CMF15, yo ya sabía qué figura sería de las más queridas y la agente de control de animales es una de ellas. La figura en sí no es especialmente interesante - me recuerda a los encargados del zoo en los sets de Duplo que tenemos - pero la red y sobre todo la mofeta, ya es otra historia. Por lo general, los sets de Friends son los que tienen los animales lindos, pero en esta CMF es una gran adquisición a nuestra colección de animales. Hablando de Friends, hemos tenido La LEGO Película, Simpsons y Disney CMF, ¿cuándo tendremos una serie Friends? Sería un set CMF del que me gustaría conseguir una caja llena!



Más pequeño, pero aún muy grande, es el cerdo. Es más o menos del mismo tamaño que la mofeta en la bolsa anterior, pero la ausencia de la red te da la idea de lo que debe ser:



1 – El granjero

A primera vista, la única cosa que realmente destaca es el sombrero; un nuevo diseño que incluye un pequeño agujero para una pluma en la parte superior (o una corona, lo que de tu imaginación). Las manchas marrones en el cerdo también añaden una cierta diversidad de los animales de granja disponibles. Tras una inspección más cercana estaba encantado de ver el dibujo a cuadros de color verde claro y oscuro en los brazos, que también está presente en la parte frontal (aunque casi completamente oculto por el peto) y (con mayor claridad) la parte de atrás.

La siguiente figura encontrada que reconocí, no tanto por el tamaño de la pieza, más bien por la forma curiosa y característica de un gran nuevo accesorio, la muleta:

4 – El chico desafortunado

Las minifig perfecta para añadir un poco de historia de fondo a un gran diorama. Las muletas son una gran adición a la paleta de accesorios para minifiguras y la figura está llena de bonitos detalles. Me encanta la escayola con las firmas y en dos colores diferentes para la calceta. El vendaje en la cabeza es bonito y el ojo negro y tiritas en la mejilla completan la historia. El detalle final es la cáscara de plátano en su camiseta. Una minifig brillantemente realizada!



Me llevó un tiempo encontrar la siguiente, sobre todo porque de alguna manera casi descarté la forma plana del tutú por ser demasiado similar a la de un tile largo, pero una vez que me di cuenta que habían dos agujeros en el centro, supe que la había encontrado:



10 – La bailarina

A primera vista, esta figura es extremadamente simple. Al principio, el tutú parecía ser la parte más interesante en el set, pero luego me di cuenta que lo que ví en el pelo no se trataba de una simple luz tenue, sino de una impresión real. El patrón de la flor delicada es hermoso!

Con mis dedos cada vez más diestros y la localización de partes cada vez más y más fácil, me puse a buscar una minifig muy específica. Todavía recuerdo mi primer set Space y las características botellas de oxígeno por lo que fue bastante sencillo localizarla:

2 – El astronauta

La bandera de space clásico es un icono, pero entre el derroche de impresión en el torso y las piernas y la visera dorada, la minifig se ve decididamente moderna. No encaja en los últimos temas de City Space y Space Port que usan diferentes cascos.

Si encuentras la botella de oxígeno, un soporte de cuello no debe ser demasiado difícil de encontrar ... por extraño que parezca el bebé era muy difícil de localizar, porque (al menos para mí) se sentía muy parecido a una cabeza, pero tropecé con el soporte y la localicé:



5 – La mujer tribal

Estamos tratando de ser tan políticamente correctos que ni siquiera podemos nombrar las cosas por su nombre? De todas formas, es bueno tener otra adquisición a los MOCs y dioramas del oeste. Aún más interesante es el bebé que lleva, envuelto en un paño. La imagen oficial muestra llevando al bebé en su mano, pero la minifig viene con un soporte de cuello con un stud para llevar el niño a la espalda, con lo que se ve muy bien.

El orden en el que me encontré con el resto de las figuras dependía en gran medida de la probabilidad. Me puse a buscar el conserje, pero encontré un palo que era demasiado corto. Continuando la inspección aparecieron las piernas con una forma extraña y supe que lo había encontrado:

7 – El fauno

Otra de mis favoritas. Como músico, aprecio la bar impresa que sirve como una flauta y las patas son un diseño realmente bonito. El pelo con cuernos es también muy bonito y sólo puede verlo escondido en algún rincón de un diorama medieval.



La siguiente figura era por supuesto, una con la barra mucho más larga:



9 – El conserje

La caracterización ha dado en el clavo: el triste bigote, el trazo que cuelga de uno de los bolsillos de los pantalones y, lo más importante de todo, la mopa de limpieza. Me encanta el hecho de que se puede adjuntar la fregona en ambas direcciones, ya sea para limpiar el suelo o hundida por el palo, aunque en esta última posición la primera vez que la abrimos no encajaba muy bien y quedaba demasiada suelta. Al igual que en otras minifigs de esta serie, las mangas cortas parecen un poco defectuosas. Creo que una línea negra que delimitara la manga del brazo habría quedado mucho mejor. Aún así, me gusta la variedad de las mangas cortas que vienen.

Seguidamente localicé el trofeo, así como algo parecido a un pelo largo

14 – El campeón de lucha

No es mi tipo de figura, pero puedo prever algunas muy buenas escenas con mullets (determinado corte de pelo) :D

Dos de las figuras tienen hombreras muy elaborados y me preguntaba si sería capaz de distinguir entre las dos. Resultó ser bastante simple de encontrar la forma redondeada del:



6 – Guerrero volador

“Dios azteca” fue mi primera impresión. Estoy seguro de que habrá algunos MOCs impresionantes perfectos para esta figura, pero a pesar de la apariencia Sr. Gold de la figura, me suena Ninjago - no es de mi gusto.

Y justo después encontré la versión más tocha:



11 – El robot láser

¿Honestamente? Meh.

Aparte del casco, la pista real para el siguiente eran las dos espadas flexibles delgadas de:



12 – El luchador de Kendo

Me recordó la figura del guerrero samurai que obtuve en la serie 4, pero no acababa de darme la misma buena impresión, posiblemente debido a que el samurai se ve más como una figura histórica, algo con lo que me identifico más. Aun así, la impresión en el torso es muy delicada y encaja perfectamente con el tema de Japón.

La pieza que destacó en la siguiente fue las tres puntas del gancho de agarre. Una vez que coges esto, se hace muy fácil de localizar la:

15 – Ladrona de joyas

Otra figura que me encanta! A primera vista, el torso y las piernas no parecen especiales, pero la impresión de color azul oscuro en el fondo negro es muy bonita. Aún mejor es la pieza de pelo - esta nueva pieza (nuevo a partir de 2015) ya estaba disponible en color naranja oscuro, y ahora también en negro.

Y por último, la figura que había estado buscando desde el principio, pero que por pura (mala) suerte, resultó ser la que estaba justo en la parte inferior de la pila:

3 – El caballero del terror

Siempre estoy abierto a un nuevo caballero y éste parece particularmente feroz. Me gusta especialmente las hombreras y el arma. Yo esperaba que fuera una sola pieza, pero resulta que consiste en una barra y bola de goma con pinchos. Posiblemente una de mis minifigs favoritas en todo la colección.

¿Con cuáles me quedaría? Bueno, si has leído todo la review creo que tendrás una idea bastante buena. Tenía buenas sensaciones por las figuras y creo que en general, la serie es bastante interesante, incluso si no quieres coleccionarlas todas - Tengo ganas de probar mis habilidades en algunas bolsas más ...

Hisbrick Magazine® quiere agradecer a LEGO® por proporcionar la serie CMF 15 para su análisis. No podemos garantizar que estén de acuerdo con nuestras opiniones sobre la serie.
#

